

El conseller Císcar considera algo personal e 'irrenunciable' el trasvase

El titular de Agricultura y Agua afirma también que en breve habrá otro embalse en Villena asociado al Júcar-Vinalopó

14.02.2013 | 01:33

J. M. GRAU El conseller de Presidencia y Agricultura, Pesca, Alimentación y Agua, José Císcar, compareció ayer en las Cortes Valencianas para, entre otros temas, hablar de la política hídrica. En este sentido mostró su compromiso personal con el trasvase Tajo-Segura, del que dijo el conseller que era "irrenunciable" para el sur de la Comunidad Valenciana y para el gobierno autonómico. Agua de calidad y cantidades adecuadas son las reivindicaciones que anunció el político que no dejaría de lado en su reciente responsabilidad.

Císcar, que invitó a Valencia a que le escucharan directamente representantes agrarios de las tres provincias, entre los que se encontraban Eladio Aniorte por parte de Asaja, Andrés Martínez, de la Junta Central de Usuarios, y José Andújar y Ángel Urbina de ambas márgenes de Riegos de Levante, todos ellos de Alicante, se comprometió a trabajar por la consolidación del sector agrario y también en favor del plan de desarrollo rural 2014-2017, según informó ayer Urbina presente en el hemiciclo.

La Cuesta

Si el Tajo-Segura es crítico para la Comunidad, el representante de la Administración autonómica también se refirió al otro trasvase de gran calado, el Júcar-Vinalopó. En este sentido indicó Císcar que hay que potenciar la viabilidad de esta conexión entre cuencas, puesto que tal y como está diseñado en el presente no tiene proyección de futuro, según explicó el portavoz de Riegos de Levante y de la Sociedad de Transformación Agraria San Enrique.

En este punto, el titular de Agua anunció que ya se cuentan con los terrenos para generar en breve, sin fecha, un nuevo embalse en Villena, La Cuesta, con el fin de regular mejor la llegada de agua de las márgenes izquierda y derecha del postrasvase Júcar-Vinalopó.

José Císcar también incidió en que el gobierno autonómico está contribuyendo a perfilar los cuatro grandes planes hidrológicos con el Gobierno central y demás comunidades. En lo que se refiere al plan hidrológico del Júcar se constató que está pendiente definir la demarcación de los terrenos involucrados con este río. En cuanto al Tajo, es evidente que las tensiones entre los regantes del norte y del sur están provocando que nadie esté conforme con las decisiones del Gobierno. Finalmente, la Generalitat también está trabajando en buscar la mejor solución para los regantes de la Comunidad en cuanto a los planes nacionales del Segura y del Ebro.